

Kapolres Hadiri Peringatan Hari Disabilitas Internasional di SLB Muara Bungo

Mustika Rahmawati - BUNGO.JURNALIS.ID

Dec 5, 2022 - 14:43



BUNGO - Peringatan hari disabilitas internasional (HDI), Sejumlah Siswa Sekolah luar biasa (SLB) di kabupaten Bungo saling unjuk Gigi dalam menampilkan berbagai kreativitas dibidang Seni dan budaya.

Pementasan Seni dan budaya tersebut diselenggarakan di lapangan Sekolah luar biasa Negeri Muara Bungo. Senin(05/12/2022)



Acara dibuka dengan penampilan tarian daerah dan dilanjutkan pementasan Seni budaya jambi oleh anak-anak berkebutuhan khusus binaan SLB negeri Muara Bungo.

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat tinggi kabupaten Bungo diantaranya Kapolres Bungo, Komandan kodim 0416/Bute, Ketua TP-PKK kabupaten Bungo, ketua DWP, para kepala Dinas, Guru-guru SLB dan Wali Siswa.

Eko Yulianto, kepala sekolah SLBN Muara Bungo mengucapkan terima kasih kepada pemerintah kabupaten Bungo yang telah berpartisipasi untuk mensukseskan peringatan Hari disabilitas internasional

"Alhamdulillah, kegiatan hari ini berlangsung Sukses dan lancar, kami mengucapkan terima kasih kepada seluruh tamu undangan yang hadir khususnya kepada pemerintah daerah kabupaten Bungo yang telah banyak membantu demi kelancaran acara peringatan Hari disabilitas internasional ini," Ucap Eko

Eko Yulianto menginformasikan bahwa siswa yang bersekolah di SLB negeri Muara Bungo ini berjumlah 172 orang, Dirinya berharap dengan adanya Hari disabilitas internasional ini dapat memotivasi anak-anak yang berkebutuhan khusus untuk lebih aktif, kreatif dan berprestasi.

Sementara itu Kapolres Bungo Akbp Wahyu Bram dalam wawancaranya mengatakan bahwa Kepolisian Khususnya Polres Bungo sangat mendukung kegiatan anak-anak khususnya anak-anak yang berkebutuhan khusus seperti siswa binaan SLB negeri Muara Bungo

"Terharu dan bangga rasanya melihat penampilan siswa SLB pada hari ini, mereka sangat aktif dan kreatif dalam menampilkan kegemaran mereka, kami

mengucapkan terima kasih kepada guru-guru yang telah bersusah payah dalam mendidik dan mengajari mereka," Ujarnya

Dalam momentum peringatan hari disabilitas internasional ini Kapolres berharap tidak ada lagi kesenjangan dan perbedaan Antara Siswa SLB dan siswa sekolah pada umumnya. (HPB)